

EXCELSIOR

# Argentina Tendrá Preparada la Infraestructura Hotelera y de Comunicación Para 1978

Por ANGEL V. RUOCCO

BUENOS AIRES, 12 de abril (PL) El secretario de Estado de Deportes y Turismo, Pedro Eladio Vázquez, afirmó que Argentina tendrá preparadas las infraestructuras deportivas, hotelera y de comunicaciones para el Mundial de Futbol de 1978.

Vázquez, quien convocó a la pren-

sa extranjera para una reunión en la que también participaron otras autoridades nacionales y deportivas, dijo que el mundial de 1978 "más que un campeonato de futbol será un fenómeno internacional en el que el deporte se convertirá en un vínculo de hermandad entre los pueblos".

Por último manifestó que no obstante las trabas que algunos intereses extraños han interpuesto, el Mundial '78 tendrá sus estadios en fecha, las comunicaciones en perfectas condiciones y la infraestructura deportiva y hotelera necesarias para un campeonato de esta categoría.

El secretario de Estado de Comunicaciones, capitán de navío Hugo Guillamon, y el subsecretario del mismo organismo, ingeniero Arturo Sacone, presentes en la reunión, aseguraron que a partir de junio próximo comenzarán a solucionarse los problemas en su área.

"Una vez que la comisión que estudio la argentinización de las compañías extranjeras de comunicaciones que operan aquí complete su tarea y que tengamos desatadas las manos, cumplimentaremos sobradamente todas las necesidades en la materia de la prensa mundial", puntualizó Sacone.

Por su parte, los funcionarios encargados del aspecto turístico del Mundial '78 informaron que se espera para ese torneo un mínimo de 150,000 visitantes, que podrán aumentar considerablemente si se clasifican finalistas los equipos de países vecinos.

Señalaron que ya hay 150,000 camas disponibles en hoteles de primera y segunda categoría y que esas cifras pueden ampliarse sustancialmente con la construcción de nuevos centros de alojamiento facilitada por un decreto de promoción hotelera que otorga una desgravación impositiva.

El director Nacional de Deportes, Virgilio Capaccio-

ne, desmintió que se hayan producido desinteligencias entre el presidente de la Federación Internacional de Futbol Asociado (FIFA), Joao Havelange, y el titular de la Unión Europea de Futbol Asociado (UEFA), Artemio Franchi.

El presidente de la Asociación del Futbol Argentino (AFA) y del Comité Organizador del Mundial '78, David Bracuto, quien también tomó parte en la reunión, manifestó que el aspecto deportivo se están cumpliendo todas las etapas del plan previo y que Argentina será un gran candidato al título de campeón.

Se refirió a la posibilidad de que en el próximo torneo del mundo participen 20 equipos en la etapa final, en lugar de los 16 habituales.

Explicó que Havelange, la Confederación Sudamericana de Futbol y la AFA son partidarios de ese aumento en el número de finalistas, en tanto que la reunión de la FIFA, en Oakar será definitiva al respecto, aclaró.

Por último, puntualizó que en caso de agregarse cuatro nuevos finalistas, la AFA es partidaria de otorgar dos puestos a Europa, no a América del Sur y el restante a definir entre Asia, Africa y la Confederación Centroamericana y del Caribe, aunque también se barajan otras fórmulas.